



Diputados de Morena acusan ante FGR a ministro Luis María Aguilar por traición a la patria

Los diputados de Morena, Alejandro Robles y Lidia Pérez Bárcenas, presentaron una denuncia ante la Fiscalía General de la República en contra del ministro de la Suprema Corte, Luis María Aguilar, por presunta traición a la patria. El legislador Robles afirmó que dejarle de cobrar 40 mil millones de pesos (a Grupo Salinas); es una traición a la patria pues con ello se podría becar tres veces más de lo que actualmente se invierte en Jóvenes Construyendo el Futuro.

https://drive.google.com/file/d/1q1Xc355r5WAF9L7_UW7PcP9uCkbvtJDL/view